
Andrea Wollmann: 

War der Auftrag der Verwaltung an die Fachfirma, die die Fläche mulchen sollte, 
nicht in einem Umfang anzusehen, bei dem Verwaltung bei der Umsetzung 

anwesend sein sollte? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Bei dem konkreten Auftrag war eine vorherige Abstimmung vereinbart, was nicht 
geschehen ist. Grundsätzlich gibt es eine Vielzahl von Aufträgen, die eine 

Anwesenheit der Verwaltung nicht immer erforderlich machen. 


